

# Pleno goce de los derechos de la infancia es una tarea pendiente: Minerva Martínez

---



0



A- A A+

20 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza expresó que las niñas y los niños siguen siendo un grupo poblacional vulnerado en el acceso

pleno a sus garantías, por lo que es necesario el trabajo coordinado para salvaguardar su desarrollo.

En el marco del Día Internacional del Niño, el cual conmemora la aprobación de la Convención sobre los Derechos del Niño (CDN), Martínez Garza comentó que la infancia padece directamente limitaciones y estragos de las crisis y los problemas generales del mundo, que repercuten en el cuidado de su salud, el acceso a la educación y la protección de su integridad.

La defensa y protección de estos derechos es una responsabilidad conjunta de toda autoridad, organismos sociales y población en general para hacer frente a los retos y rezagos que aún existen.

Destacó que la promoción de los derechos humanos de las niñas y los niños es una tarea fundamental para acortar las brechas de desigualdad, marginación y violencia, a través de información que permita el diseño de programas específicos de acción y particularmente para generar una cultura de paz y de respeto a la dignidad humana desde los niveles más elementares de convivencia.

Por ello la CEDHNL implementa desde 2009 los programas de Niñas y Niños Promotores de Derechos Humanos, Adolescentes Promotores de Derechos Humanos, y Cultura de la Legalidad “Unidos Construyendo nuestro Futuro” que tienen como objetivo difundir y sensibilizar sobre los derechos de la niñez a través de la participación directa en las escuelas.

Personal especializado imparte continuamente cursos y talleres a alumnas y alumnos de primarias y secundarias del estado, con el propósito de generar patrones de culturales que determinen el rechazo a la violencia y coadyuven en la formación de ciudadanas y ciudadanos responsables e informados.

La CEDH actualmente tiene un padrón de más de 15 mil niñas, niños y adolescentes que se suman a la red estatal de promotoras y promotores de derechos humanos, integrada por las personas que han sido parte de estas capacitaciones escolares.